



# 大正だより

令和7年3月3日  
台東区立大正小学校  
03 - 3876 - 5592

「ありがとう・ごめんなさい・さようなら」

校長 金村あけみ

早いもので令和6年度も残り一カ月となりました。3月24日には卒業式、25日には修了式が行われ、今年度の教育活動を締めくくります。

この一年間の子供たちの成長は、一人一人の努力はもちろんですが、たくさんの人に支えられ、励ましていただいたおかげでもあります。学校では一年間を振り返りながら、進級、進学に向けて準備を進めていきます。ご家庭でもお子様と一緒に一年間を振り返り、目には見えない内面も大切にしながら、成長したところをたくさん褒めてあげてください。

出会い、別れていったものたちこそが、僕の人生の全てであるといってもいい。  
僕の映画の中でいつも使われる別れの言葉は、「ありがとう・ごめんなさい・さようなら」  
「ありがとう」とは、二人を出会わせてくれた運命と、僕に出会ってくれたあなたへの感謝。  
「ごめんなさい」は、そのあなたにもらったものの大きさに対して、僕があげることのできなかった、多くの事についての申し訳なさ。  
そして最後には、礼儀正しく「さようなら」  
言葉は記憶となって人の心に残り、様々な別れは寂しさよりも懐かしさを生む。  
人生がこのようにしてつくられていくものであるなら、別れた数だけ人生は豊かになっていく。  
人は「ありがとう」の数だけ賢くなり、「ごめんなさい」の数だけ優しくなり、「さようなら」の数だけ愛を知る。

これは、「映像の魔術師」と称えられた、映画監督の故・大林信彦さんの言葉です。

子供たちはたくさんの人と出会い、関わりあう中で、よりよい人間関係を模索しながら社会性を身に付け、成長していきます。時には自分の思うようにいかないことや、失敗することもあります。その経験から何を学ぶか、学んだことをどう生かすかが、その後の成長につながっていきます。子供たちには改めて友達や家族等、自分の周りにいる人との関わり方について振り返りながら、賢くなった自分、優しくなった自分、そして愛されている自分を実感できる3月を過ごしてほしいと思います。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様には本校の教育活動に多大なるご理解とご支援を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。来年度も子供たちが安心して学べる大正小学校を目指して取り組んでまいります。

## ～学校からのお知らせ～

○保護者会 3日(月) [1・2年生] 13:30 [3～5年生] 15:00

○通常と下校が異なる日 ※記載がない学年は通常通りです。

- ・ 3日(月) 保護者会のため [1・2年生] 13:00頃 [3～5年生] 14:30頃
- ・ 6日(木) 午前授業のため [1～5年生] 13:00頃
- ・ 14日(金) 委員会活動のため [3・4年生] 14:30頃
- ・ 18日(火) 卒業式予行のため [1～4年生] 13:00頃
- ・ 21日(金) 卒業式前日準備のため [3～6年生] 14:30頃
- ・ 24日(月) 卒業式 [1～4年生] 登校なし [5・6年生] 11:45頃

○21日(金) 離任式

大正小学校を去られる職員の紹介をします。

○25日(火) 修了式 給食なし4時間授業 【持ち物】白靴下

1年間の最後の日です。終了証を授与します。

○新年度に向けて、学習用具や持ち物の点検、補充をお願いします。詳細は、保護者会でお伝えします。